

REF : M-OPTIMAGOLD

OPTIMA GOLD



Contact

+33 (0)5 32 62 96 60
contact@malys-equipements.com

*M*ALYS ÉQUIPEMENTS
Beauté, Santé, Bien-être 



Caractéristiques

Bords doré

Bouton digital intégré

Miroir avec LED intégrée

Lumière LED périmétrique 3000K

Garantie 1 an

Dimensions

Largeur miroir : 70 cm

Hauteur miroir : 170 cm

Tablette longueur : 55 cm

Tablette profondeur : 18 cm

Epaisseur tablette : 3 cm

Dimensions emballage : 197 x 10 x 76 cm

Poids net : 18 kg

Description

Le miroir OPTIMA Gold est l'incarnation de l'élégance et de la fonctionnalité dans un salon de coiffure, espace beauté ou barbier. Il offre un design contemporain grâce à sa qualité de fabrication supérieure, en panneau de particules haute densité, recouvert de mélamine blanche double face. De plus, il assure un éclairage optimal pour votre espace de travail grâce à une luminosité constante et équilibrée. Ajoutez un look moderne et design à votre miroir et optez pour la couleur du contour du miroir qui convient le mieux à la décoration de votre salon de coiffure, institut de beauté ou barbershop.



Features

Gold edges

Integrated digital touch button

Mirror with integrated LED

3000K perimeter LED lighting

1-year warranty

Dimensions

Mirror width: 70 cm

Mirror height: 170 cm

Shelf length: 55 cm

Shelf depth: 18 cm

Shelf thickness: 3 cm

Packaging dimensions: 197 x 10 x 76 cm

Net weight: 18 kg

Description

The Optima Gold mirror embodies elegance and functionality for hair salons, beauty spaces, and barbershops. It offers a contemporary design thanks to its superior construction quality, featuring high-density particle board covered with double-sided white melamine. Additionally, it ensures optimal lighting for your workspace through constant and balanced brightness. Enhance your mirror with a modern look by choosing the contour color that best suits the decor of your hair salon, beauty institute, or barbershop.



OPTIMA GOLD

